

Renovación de Morena, en congreso: Delgado

El dirigente nacional del partido oficialista indica que se elegirá a su sucesor por encuestas

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, apostó a que sea a través del congreso nacional del partido y mediante encuestas como se elija a la próxima dirigencia de ese instituto político.

En entrevista, aseguró que, rumbo al proceso de renovación del partido, se requiere una nueva dirigencia “fuerte”, y recomendó que dicho perfil surja de un proceso interno.

En los últimos días se ha manejado el nombre de Luisa María Alcalde, actual secretaria de Gobernación, como el perfil más idóneo en el partido guinda para asumir la presidencia nacional.

El día de ayer, el líder morenista informó que a partir de las conversaciones entre los miembros del Comité Ejecutivo Nacional y el presidente del Consejo Nacional “lo más probable es que la renovación de la dirigencia del partido se realice mediante un congreso nacional en la última semana de septiembre.

“Estamos trabajando en el Comité Ejecutivo Nacional con el presidente también del Consejo Nacional. Estamos haciendo una revisión exhaustiva de los estatutos para ver las posibilidades que se tienen, pero les puedo adelantar que lo más probable, porque es lo que se ha comentado en el Comité Ejecutivo Nacional, es que vayamos a un Congreso Nacional en la última semana de septiembre”, explicó.

El dirigente morenista afirmó que la elección por congreso nacional es el método más conveniente en estos momentos.

“Es el método que ahora nos conviene más, que pueda terminar

con un proceso transparente, democrático y donde salga toda la militancia unida en torno a la nueva dirigencia (...) Tenemos congreso electo en el proceso de 2022, tiene derechos vigentes”, señaló.

Mario Delgado comentó que continuará dando a conocer la información sobre el proceso a seguir, ya que el Comité Ejecutivo Nacional se encuentra en sesión permanente.

“Vamos a ir detallando poco a poco en qué va a consistir; los detalles se van a incorporar en la convocatoria y estamos en sesión de trabajo permanente en el Comité Ejecutivo Nacional y con el presidente del Consejo Nacional”.

Transición

Por otro lado, Delgado Carrillo destacó que ha tenido reuniones con la titular de la Secretaría de Educación Pública, Leticia Ramírez en el marco de los trabajos de la transición del gobierno.

“Estamos en reuniones de trabajo muy productivas y muy agradecido con la secretaria Leticia Ramírez por su gran disposición”, concluyó el líder guinda. ●



Rumbo a la renovación de la dirigencia del partido, Mario Delgado dijo que se irá informando del proceso.

el

ESPECIAL

Morena elegirá a su directiva en un congreso nacional: Delgado

Sus estatutos indican que sería por encuesta, mecanismo preferido de AMLO

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

La próxima directiva de Morena se elegirá en un congreso nacional a realizarse en la última semana de septiembre, informó el presidente de ese instituto político, Mario Delgado.

Ayer, a su llegada a la casa de transición de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para una reunión de trabajo, quien será el próximo secretario de Educación Pública comentó que “en estos momentos lo más conveniente” es llevar a cabo el congreso nacional, con lo que quedaría descartada la opción de la encuesta, mecanismo previsto en los estatutos del partido e impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Esos sondeos han sido la base pa-

ra la selección de los candidatos a puestos de elección popular de Morena, incluida la de la presidencia de la República, en la que fue electa Claudia Sheinbaum.

Ayer, Mario Delgado declaró que los delegados electos en 2022 en congresos estatales tienen sus derechos vigentes y son quienes participarán en el nuevo cónclave.

El comité ejecutivo nacional y el presidente del consejo nacional de Morena están en sesión permanente y haciendo una revisión exhaustiva de los estatutos del partido.

Delgado agregó que se ha considerado que el congreso es el método transparente y democrático para que la militancia salga unida porque “necesitamos una dirigencia muy fuerte que siga el proceso de organización y crecimiento” de Morena.